## Aus der Fachzeitung Tierwelt – Nr. 11 - 1975

Englischen Kröpfer, so darf solch ein Tier nie die Spitzennote erringen.

Den letzten Krieg batten nur wenige Französische Kröpfer überstanden. Die Züchter waren seinerzeit gezwungen, fremde Rassen einzukreuzen. Hiertilt bot sich der Englische Kröpfer geradezu an, denn beim Engländer findet man immer Tiere mit zu knapper Fußbefiederung. Leider mußten die Französenzüchter aber den Beinfluß der Engländer in Kauf nehmen. Daher sind die Oberschenkel beim Französen oft nicht so markant wie sie sein sollen.

Der Brünner besitzt nur zwei Bogen, den Kropfbogen und den leichten Bo-gen des Brustbeins. Die Schenkel aber dürfen keinen Bogen bilden. J.-H. Wicking



Der Französische Kröpfer zeigt eine markante Dreibogenlinie, die sich aus Kopf- (a), Brustbein- (b) und Schenkelbogen (c) zusammensetzt.